

Parroquia Ntra. Sra. del Carmen (Aguadulce)



Noticias desde la Fe

Revista Semanal

21 Diciembre 2025, Núm. 263



La Voz del Papa

Queridos hermanos y hermanas:

Jesús crucificado y resucitado nos hace una promesa: el corazón que lo busca no quedará desilusionado. Su Palabra nos ayuda a entender que, en medio de los compromisos de cada día, con alto riesgo de dispersión, desesperación o de falta de sentido, estamos invitados a volver a lo esencial de nuestra existencia.

El Señor nos recuerda que no somos máquinas sino hombres y mujeres con un corazón, que es la síntesis de nuestros pensamientos, sentimientos y afectos. Es el centro de nuestra persona: «Allí donde esté tu tesoro, estará también tu corazón», nos dice el Evangelio.

De este modo, la vida del Resucitado guía el corazón inquieto a la fuente del gozo que no termina ni decepciona: el Dios amor. A Él se llega amando al hermano de carne y hueso, en cuyo rostro encontramos a Cristo mismo.

León XIV, Audiencia General 17/12/2025



DIÓCESIS DE ALMERÍA

En nuestra Diócesis

El pasado fin de semana, el Arciprestazgo de Roquetas de Mar vivió una jornada de comunión con motivo del Retiro de Adviento y el Jubileo de la esperanza, en la que participaron alrededor de 140 fieles procedentes de las distintas comunidades parroquiales. Los asistentes se desplazaron en tres autocares que partieron desde diferentes puntos del arciprestazgo. La primera parada del día tuvo lugar en Dalías, donde los participantes realizaron una oración de Adviento, disponiéndose en actitud de escucha y recogimiento para preparar el corazón a la venida del Señor en este tiempo litúrgico. Posteriormente, el grupo se dirigió a la casa parroquial, donde pudieron compartir un chocolate caliente fraternal, fortaleciendo los lazos de amistad y convivencia que caracterizan estos encuentros. El momento central de la jornada fue la peregrinación jubilar a la Iglesia parroquial de Berja, accediendo por la Puerta Santa, signo de la misericordia y de la vida nueva que Cristo nos ofrece. A continuación, se celebró la Santa Misa, en la que los asistentes profundizaron en el misterio del Adviento y experimentaron en comunidad la gracia del Jubileo.



La celebración eucarística estuvo presidida por el sacerdote del Arciprestazgo de Roquetas de Mar, D. José Antonio Díaz Alonso y concelebrada por el resto de los sacerdotes del arciprestazgo.

Intenciones Horario Misas

22 de diciembre	Pedro y Fam. Sanchez Gonzalez
23 de diciembre	Ana Fdez y Juan Lopez
24 de diciembre	Misa del Gallo
25 de diciembre	Luigi Pino
26 de diciembre	Familia Mas Greño
27 de diciembre	Juan Jose, Mercedes, Fulgencio
28 de diciembre	Jose Ant y Mª Dolores

Lunes	19.00h
Martes	19.00h
Miercoles	00.00h
Jueves	11.00h 19.00h
Viernes	19.00h
Sábado	10.00h
Ermita	
Sábado	19.00h
Domingo	11.00h 19.00h
Despacho Parroquial	Martes Viernes 19.30h



Celebraciones en la Navidad

Diciembre 2025

Día 24	00.00h	Misa de Nochebuena
Día 25	11.00h	Misa de Navidad 19.00h Misa de Navidad
Día 27	10.00h	Misa - Ermita
Día 27	19.00h	Misa - Sagrada Familia
Día 28	11.00h	Misa - Sagrada Familia 19.00h Misa - Sagrada Familia
Día 31	09.30h	Misa



Enero 2025

Día 1	11.00h	Misa - Mª Madre de Dios
Día 3	10.00h	Misa - Ermita
Día 3	19.00h	Misa - II Domingo Navidad
Día 4	11.00h	Misa - II Domingo Navidad
Día 5	19.00h	Misa - Epifanía (Reyes)
Día 6	11.00h	Misa - Epifanía (Reyes)
Día 6	19.00h	Misa - Epifanía (Reyes)
Día 10	10.00h	Misa - Ermita
Día 10	19.00h	Misa - Bautismo del Señor
Día 11	11.00h	Misa - Bautismo del Señor (Confirmaciones Adultos)
	19.00h	Misa - Bautismo del Señor

Parroquia Ntra. Sra. del Carmen
Aguadulce – Roquetas de Mar
C/ Virgen del Carmen, 1. Apartado 47.
04720 Aguadulce - Roquetas de Mar

parroquia.aguadulce@diocesisalmeria.es

Escucha su Voz

DEL EVANGELIO DOMINICAL

Mateo 1, 18-24

La generación de Jesucristo fue de esta manera: María, su madre, estaba desposada con José y, antes de vivir juntos, resultó que ella esperaba un hijo por obra del Espíritu Santo. José, su esposo, como era justo y no quería difamarla, decidió repudiarla en privado. Pero, apenas había tomado esta resolución, se le apareció en sueños un ángel del Señor que le dijo: «José, hijo de David, no temas acoger a María, tu mujer, porque la criatura que hay en ella viene del Espíritu Santo. Dará a luz un hijo y tú le pondrás por nombre Jesús, porque él salvará a su pueblo de sus pecados». Todo esto sucedió para que se cumpliese lo que había dicho el Señor por medio del profeta: «Mirad: la virgen concebirá y dará a luz un hijo y le pondrán por nombre Enmanuel, que significa “Dios-con-nosotros”». Cuando José se despertó, hizo lo que le había mandado el ángel del Señor y acogió a su mujer. Y sin haberla conocido, ella dio a luz un hijo al que puso por nombre Jesús.



22 de diciembre	Sta. Fca. Javiera	Lc 1, 46-56
23 de diciembre	S. Jn de Kety	Lc 1, 57-66
24 de diciembre	S. Delfín de Burdeos	Lc 1,57-66
25 de diciembre	Navidad del Señor	Jn 1,1-18
26 de diciembre	S. Esteban	Mt 10,17-22
27 de diciembre	S. Juan Apostol	Jn 20,2-8
28 de diciembre	Sagrada Familia	Mt 2,13-15.19-23

Nuestra
Señora del
Carmen

Ruega por nosotros



Reflexión

El domingo IV de Adviento nos presenta, a las puertas de la Natividad del Señor, a san José en una situación difícil obligado a tomar una decisión extremadamente importante (Mt 1,18-24). La situación a la que han de hacer frente José y María es complicada. El prometido, que aún vive en la casa de sus padres, recibe la noticia desconcertante del embarazo de María sin haber vivido juntos. La rectitud y honorabilidad de José de Nazaret le ayuda a no tomar decisiones atropelladas. Su nombre, que significa “que Dios añada”, indica la vocación del que está llamado a consentir sin discutir. La aparición del ángel del Señor en sueños, el mismo Dios, le dice que no tenga reparo en acoger a María y, en total abandono en sus manos, «despertado del sueño, hizo como el ángel del Señor le había mandado» (v. 24).

Los evangelistas no son excesivamente generosos en detalles sobre san José. Ni siquiera se ponen de acuerdo sobre sus padres. Según el evangelio de san Lucas, José era hijo de Heli o Elí (3,23); según el evangelio de san Mateo, Jacob fue padre de José (1,16). Tampoco le hacen justicia los documentos posteriores, entre los que sobresalen los evangelios apócrifos, fuente de inspiración para una iconografía francamente mejorable.

*En estos días oímos hablar del “espíritu de la Navidad” y, desde aquí, de la mano de san José, me atrevo a sugerir una “Navidad con espíritu” acudiendo y glosando las sugerencias del Papa en el documento *Patris corde*:*

Primer. San José es maestro en el arte de la escucha. No pone las condiciones para que el diálogo sea posible ni tampoco pone excusas haciéndose el dormido.

Segundo. San José es maestro de la fe porque se abandona totalmente en Dios sin saber a dónde le lleva ni las complicaciones que se presentarán.

Tercero. San José es maestro de confianza porque no solo se fia de Dios, sino también de María.

Cuarto: San José es maestro en diseñar nuevos caminos. Siempre dispuesto a comenzar de nuevo.

Quinto. San José sabe cuidar sin apropiarse enseñándonos a acompañar y realizar tareas, poniendo por delante el bien del otro y su crecimiento.

Sexto. San José nos enseña a vivir en un tercer puesto y nos inspira para vivir de manera integrada, unificada, en el puesto que nos ha tocado en la vida. Nos enseña con su ejemplo la grandeza de permitir que los demás vayan por delante de nosotros sin sentirnos humillados ni arrinconados.

José no es el padre biológico de Jesús, pero sí el que le impone el nombre. Jesús se convierte así con plenos derechos legales en un auténtico descendiente de David sin ser hijo de José según la carne.

Manuel Pozo Oller. Párroco de Montserrat (Almería)

Intenciones del Papa

Por los cristianos en contextos de conflicto.

Oremos para que los cristianos que viven en contextos de guerra o conflicto, especialmente en Medio Oriente, sean semillas de paz, reconciliación y esperanza.

